



夢  
始めるぞ



さあ、気持ちも新たに、今日から前期後半がスタートです。みなさんの卒業まで、あと半年ちょっとという時期になりました。これからの学校生活の4か月は、今後の人生の方向を決める大切な時期です。

## 自分の進路を具体化する時

自分はどの高校へ進学するか、どんな職業に就きたいかなど、具体的に自分で決定しなくてははいけません。「行けたらいいなあ」という夢物語ではなく、「絶対に合格する！」という強い意志をもってがんばってください。そのためには、毎日の学習がより大切になります。授業中もみなさんにとっての大事な学習の時間です。家で復習したらいい、という考えではなく、今、この瞬間にどれくらい理解できるか、考えられるか、覚えられるかが重要です。悔いのないようがんばってください。部活動のなくなった放課後や土曜、日曜などの休日をどのように過ごすのかも重要になります。これからは、毎月のようにテストがあります。

また、学習も大切ですが、その学校に実際に行ってみることも大切です。夏休みに、自分の希望の高校のオープンスクールや体験入学に参加した人も多いと思います。まだ、はっきりと決められておらずに参加しなかった人、できなかった人は、各高校の文化祭に行くのもいいですね。（参加の際は、制服の着用をお願いします。）各高等学校からの文化祭の案内は、学級や中央廊下の進路掲示板でお知らせします。オープンスクールとはまた違った雰囲気を感じることができるかも知れません。志望校が自分に合っているのかなどを確かめるいい機会です。

第2回学習の診断後には、第2回進路希望調査も実施します。チーム3年団119名のそれぞれ進む道は違います。だからこそ、お互いの進路を尊重して、授業に、日々の学級・学年での生活に、受験勉強にお互い協力したいですね。ひとりではありません！しかし、あくまで頑張るのは自分自身！3年生119名が笑顔で春を迎えられるように、共にがんばりましょう。

## チーム3年団の力を発揮する時

前期後半、そして後期では中学校最大の思い出をチーム3年団としてみんなで作っていきましょう。これからは、学園運動会やCANの発表と、学年や学校さえも越えた仲間たちと力を合わせる最後の行事がたくさん残っています。

9月の附坂中の学園運動会は、特別なものです。特別支援、幼稚園、小学校、中学校の4校合同で行われている学校は他にありません。幼稚園から通っている人たちにとっては、何回目の運動会でしょうか？幼いころに見た中学生のお姉さん、お兄さんの姿はどんな風でしたか？「お姉さん、お兄さんたちすごい、かっこいい、優しい・・・」と思っていた人もいるかもしれません。その存在にみなさんがなる時が来ました。学園みんなの目標がみなさんでなければならぬのです。

今年、みなさんの姿を見てどう思ってくれるのでしょうか？最高学年、最上級生のみなさんは、1、2年生にも手本となり模範となるべき立場にいます。みなさんの頑張りを見るからこそ、「来年はこの3年生を越えたい！」「私たちが、このよき伝統を引き継がなければならない！」と後輩たちは思う

のです。競技、応援、行進、ダンス・・・全ての場面での活躍を期待しています。特に、今年は令和初の運動会。3年団のダンスもソーラン節など新たな試みで、新しい時代を創ろうとしてくれています。

競技や演技だけでなく、準備や練習などすべてにおいて、小さな後輩たちもあこがれる「先輩」になってくださいね。

進路決定は、卒業してからも何度でもやり直せますが、中学生生活はやり直すことができません。「この学校で」「この学年で」「このクラスで」「このメンバーで」というのはこの半年を逃したら、もうありませんよ。

## 運動会プロジェクト始動

夏休み前には、昼休みの時間も練習をしてきていました。今年は、マスゲーム、3年団ダンス、グラウンドフィナーレ、種目説明のビデオ撮影など多くの場面で70名を超えるみなさんがリーダーとなってがんばってくれています。最後の運動会です。チーム3年団で最高のダンスを作りましょう！



【運動会プロジェクトの活動の様子】



【7月に学級旗プロジェクトのみなさんが制作してくれました】

### 〈保護者の皆様へ〉

9月11日（水）から、運動会の練習が本格的にスタートします。7：30からの早朝練習、放課後の練習が毎日続きます。ご理解・ご協力をお願いいたします。まだまだ暑い時期です。体調が悪い時はけっして無理をせず、担任や養護教諭までご連絡ください。

また、練習時には水分補給がしっかりできるようご準備ください。運動会練習中はスポーツ飲料の持参も許可しています。

タオルや汗をかいたときの着替え（体操服か白のTシャツワンポイントまで可）、XY脚の練習では冬の体操服（ズボン）、雨天時の練習では体育館シューズを着用して練習することもありますので、ご準備よろしくをお願いいたします。

なお、早朝練習に参加する際は、7：15～7：25までの間に登校し、男子は3組、女子は1・2組の教室で体操服に着替えて運動場（雨天時は体育館）に集まるようになります。ご協力頂くことが大変多いです。よろしくお願いいたします。

